

FONTCOUVERTE

De la ruche du vallon à la dégustation en classe

Vendredi 16 février, les classes de CM1 et CM2 de l'école élémentaire et leurs enseignantes ont pu découvrir la vie des abeilles dans la salle de jeux grâce à Laurence Biard, apicultrice à Fontcouverte (1), accompagnée par Francis Grellier, maire de la commune, et Marie-France Drey, adjointe au maire.

Un travail pédagogique à l'école élémentaire a été mené à la suite de l'installation d'une ruche dans le vallon. Les enfants ont pu observer les cadres qui la composent, un enfumoir et la tenue de protection pour l'apicultrice. Laurence Biard a exposé l'organisation très structurée des abeilles : dans une ruche vivent 50 000 abeilles, la reine et les ouvrières, des plus jeunes aux plus âgées.

Très intéressés, les élèves ont posé beaucoup de questions, « est-ce que les abeilles ont froid ou souffrent de la chaleur ? » « quels sont leurs ennemis », « comment lutter contre leur



Laurence Biard est apicultrice à Fontcouverte. G.A.

disparition ? ». À l'issue de la rencontre, les élèves ont reçu un pot de miel provenant des 10 kg de miel récolté en automne dans la ruche du vallon.

Geneviève Aubert

(1) Facebook Miel et Safran par Laurence B.